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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 5/2014 

Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del 16 luglio 2014 

Il giorno 16 luglio 2014, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova  – Palazzo Storione, si è 

riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università 

degli Studi di Padova. 

 

                                                       Ordine del Giorno 

01. Comunicazioni  ..................................................................................................................... 2 
02. Aggiornamento attività del Consiglio……………………………………………………………2-3 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide   X 

Berto Andrea   X Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni   X     

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina X   Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto X   Rando Paolo   X 

Marinoni Elisabetta X   Valandro Giorgio X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

E’ presente, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, il 

rappresentante del personale tecnico amministrativo in Senato Accademico e Giorgio Valandro. 

 

Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso 

 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 

9.35. 
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01. Comunicazioni  
 
Il Presidente comunica che il Regolamento interno per il funzionamento del Consiglio del 
Personale Tecnico Amministrativo è stato pubblicato nel sito dell’Università, a seguito della relativa 
emanazione con Decreto Rettorale Rep. n.1470/2014 del 10/06/2014. 
Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo esprime grande soddisfazione per il risultato 
conseguito e chiede che l’informazione venga comunicata via email a tutti i colleghi del Personale 
Tecnico Amministrativo con indicazione del relativo percorso per la consultazione del regolamento 
on line. 
 
Il Presidente comunica, infine, che è stata pubblicata la proposta di Codice di Comportamento 
dell’Università degli Studi di Padova, in ottemperanza a quanto previsto dall’art. 54, comma 5, del 
D.L.gs. 165/2001, vista la delibera n. 75/2013 dell’Autorità Nazionale Anti Corruzione (ANAC). 
Dopo una prima analisi del testo del Codice di Comportamento e un’ampia discussione, il 
Consiglio chiede che il Codice stesso venga coordinato con il Codice Etico vigente, con particolare 
riferimento alle funzioni dirigenziali svolte dai direttori di dipartimento e dai responsabili di progetto 
per quanto riguarda i rapporti con il personale coinvolto nelle attività di progetto. 
Inoltre, pur nella consapevolezza che la bozza del Codice di Comportamento è stata elaborata a 

partire dallo studio svolto dal Convegno permanente dei Direttori Generali e Dirigenti delle 

Università Italiane (CODAU), il Consiglio precisa che il testo proposto risulta talmente dettagliato e 

minuzioso nella regolamentazione di attività e comportamenti, da essere in contrasto con la 

tendenza generale alla semplificazione delle procedure e alla trasparenza nelle amministrazioni 

pubbliche.  

Pertanto, il Consiglio propone che l’Ateneo valuti la possibilità di adottare un Codice di 
Comportamento semplificato rispetto al testo proposto, dal quale emerga la valorizzazione delle 
professionalità del personale tecnico-amministrativo, più che l’aspetto repressivo della 
regolamentazione. 
Pertanto, il Consiglio invierà apposito parere al Direttore Generale e ai servizi competenti in tal 
senso (All. n. 1). 
Il senatore Giorgio Valandro, presente alla riunione, chiede che venga acquisita agli atti la nota da 
lui sottoscritta, datata 16/07/2014, recante “Osservazioni sulla proposta per il nuovo Codice di 
Comportamento” e relativa all’ambito di applicazione del Codice stesso (art. 2). 
Il Consiglio concorda con la riformulazione del comma 2 dell’art. 2 del Codice di Comportamento 
proposta e acquisisce agli atti la nota del senatore Valandro (All. n. 2). 
 
Il Consiglio prende atto 
 
02. Aggiornamento sulle attività del Consiglio 
 
Il Presidente, ricorda che, nella seduta dell’ 8/05/2014, il Direttore Generale ha illustrato al 
Consiglio, coadiuvata dalla dott.ssa Anna Maria Fusaro, responsabile del Servizio Controllo di 
gestione, il Piano della Performance 2014-2016 e che, successivamente, il gruppo di lavoro 
Valutazione e Valorizzazione ha raccolto le osservazioni dei consiglieri sul Piano stesso. Le 
proposte e integrazioni così evidenziate sono analoghe a quelle elaborate dal Consiglio 
relativamente al Piano della Performance 2013-2015, che, quindi, vengono riproposte. 
Il Consiglio evidenzia la necessità di coordinare i tempi di analisi dei documenti programmatici 
dell’Ateneo con la relativa approvazione da parte degli organi di governo per elaborare le proprie 
proposte tempestivamente. 
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Interviene il consigliere Marinoni sostenendo che il Direttore Generale, nella richiamata riunione 

dell’8/05/2014, ha illustrato, nell’ambito del Piano della Performance, il piano delle assunzioni in 

modo molto sintetico e ritiene opportuno che il Consiglio approfondisca la tematica per poi redigere 

apposito parere. 

A tal proposito, il Presidente propone di acquisire presso l’Area Organizzazione e Personale la 
documentazione relativa alla programmazione del fabbisogno del personale per l’anno 2014. 
 
Il Consiglio approva. 
 
Il Presidente effettua, poi, una ricognizione sintetica delle tematiche su cui il Consiglio sta 
lavorando, anche tramite le attività dei gruppi di lavoro: 

- proposta di modifica del Regolamento generale di Ateneo (art.114, comma 6), per garantire 
la piena partecipazione del Personale Tecnico Amministrativo ai processi decisionali dei 
dipartimenti. La proposta verrà presentata al Senato Accademico per la relativa 
approvazione; 

- monitoraggio della mappatura della rete delle rappresentanze. In tale ambito, il gruppo di 
lavoro “Rete” sta organizzando l’incontro con i colleghi dell’area medica. Il Consiglio 
Personale Tecnico Amministrativo ha già incontrato i rappresentanti del Personale Tecnico 
Amministrativo negli organismi delle sedi decentrate di tutte le altre aree in Ateneo; 

- abbandonata l'idea di realizzare una collana di manuali sull' accessibilità, per mancanza di 
effettivo interesse per il Personale Tecnico Amministrativo, il gruppo AIDI si sta dedicando, 
in risposta alla segnalazione di alcuni colleghi a cui è stata diagnosticata una malattia 
invalidante, a tecnologie e strutture tecniche utili per l’utilizzo del computer senza mani e 
voce; solo con gli occhi e con la mente cosciente. 

Il consigliere Anna Carraro comunica che, in seguito alla nomina come componente indicata dal 
Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo nell’Osservatorio di Ateneo per le pari opportunità, 
non ha più avuto modo di partecipare alle riunioni del gruppo AIDI, nel cui ambito aveva iniziato a 
lavorare sulle tematiche di genere. Precisa, poi, che le attività in tale contesto verranno svolte con 
l’Osservatorio per le pari opportunità, in quanto organismo competente per materia, e condivise, 
poi, con il Consiglio Personale Tecnico Amministrativo.  
In un’ottica di partecipazione e di proficuo confronto, il consigliere riferisce, quindi, che 

l’Osservatorio sta organizzando una serie di iniziative di genere in Ateneo, e in particolare un 

incontro con la rappresentante italiana di EIGE (European Institute for Gender Equality), relativo 

agli indicatori di genere, per uno studio della situazione in Ateneo. 

Infine, il consigliere Anna Carraro, riferisce che, relativamente alla nomina della Consigliera di 

fiducia, è stata confermata Alberta Basaglia. 

IL Consiglio prende atto. 
 

Alle ore 12.20, essendo esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del 18 febbraio 2015. 

 

Il Consiglio PTA il giorno 18/02/2015 alle ore 10.00 approva. 

http://www.unipd.it/download/file/fid/23528

